

しめ縄が上手に作れたよ！



5年生の総合的な学習の時間「稲を育てよう」の発展的体験学習です。日本の伝統文化に触れ、食糧生産とは違った面から米作りについての考えを深めていきました。

今年は、12人の5年生児童に「マンツーマン支援」のしめ縄ボランティアの方々と、「しめ縄作りがどのように行われているか、ぜひ見せてください」という見学の方を合わせ、なんと14人の方々のご支援をいただきました。また、しめ縄用の藁を用意して前日のうちに藁をしめらせてくださったり、子どもたちのために道具を手作りして持ってこられたりした方もいらっしゃいました。

皆さんから縄をなう方法を手取り足取り教えていただけたので、最初はぎこちなかった子どもたちの手つきも見違えるほどよくなり、写真のように見事なしめ縄ができあがりました。子どもたちもできばえに大満足で、「ぜひ、家に飾りたいです。ありがとうございました。」と感謝の気持ちを伝えていました。

本場結城紬ボランティア



今年も3年生が梁小学区の本場結城紬ボランティアのお宅にうかがって見学をしました。



見学したり体験したことをもとに、
小山市の誇り「本場結城紬」についてまとめたり発表したりします。

梁小学校最後の持久走大会 がんばって 走りました！



手作りの応援グッズを持って応援して下さる方、コースが変わるたびに移動して応援を続けて下さる方など、たくさんの応援をいただきました。



PTA安全ボランティアの皆さん

道路の危険箇所に立って、安全を確保したり、声かけをしたりしてくださいました。

体育主任 慶野 淳子教諭より

おかげさまで、梁小学校最後の持久走大会を無事終わることができました。試走の準備のため、教職員が道路の掃除をしていると、「自分たちが本番前にトラックで出回って、泥をそうじするから大丈夫だよ。」と優しく声をかけてくださった学校支援ボランティアの皆さん。「本当に梁小学校は地域の皆さんに支えられているのだ。」と再認識し、胸が熱くなった瞬間でした。



今年は、1年生のハンセン絢菜さんが今までの記録を塗り替える大会新記録を出しました。そして、梁小児童全員が怪我なく思い切り完走することもできました。車が入らないように見守ってくださった安全ボランティアの皆さんをはじめ、持久走大会を陰でささえてくださったたくさんの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸コミュニティ・スクールについて🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸

梁小学校の閉校に伴い、梁小学校の学校運営協議会は3月31日をもって解散となります。（最終の学校運営協議会は、2月15日です。）しかし、来年度の「絹義務教育学校」も「コミュニティ・スクール」に指定されることになっており、現在「絹義務教育学校コミュニティ・スクール準備委員会」が絹中学校で開かれ、「絹地区でどのような子どもを育てていくのか、そのためにどんなことができるのか」等熟議を重ねているところです。「地域とともにある学校づくり」のため、今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。

学校支援ボランティアのお申し込みは各地区の学校支援地域本部の委員さんへお願いします。

田中盛雄さん（休）・須藤一郎さん（台）・倉持勝夫さん（下梁）
佐藤嶺男さん（上梁北）・曾雌康一さん（上梁南）・直井由夫さん（西梁）
須藤高弘さん（福良橋）・藤郷治廣さん（中河原）・宮田良夫さん（岸福）